



学校だより

大田区立南蒲小学校

話は目で聞く

校長 窪寺 雄一郎

平成の時とは異なり、華やかなお祝いの雰囲気
に包まれ、新しい令和の時代が始まりました。令
和に込められた意味は、様々な解釈がなされてい
ますが、私は「子ども一人一人が明日への希望を
もち、平和な世の中を築いていく担い手として、
それぞれが大きな花を咲かせることができる」時
代になってほしいと思います。

さて、ある新聞に半世紀ほど続いたラジオ番組
「全国子ども電話相談室」の記事がありました。
子供の様々な疑問に、大人が回答する番組です。
「あしたは、なぜあるの」と聞かれ、回答者が答
えをあげてみると、別の回答者が、口を開いて
「昨日と今日は、もう過ぎてしまったことだから
やり直しができないでしょう」「うん」「だけど、
『明日は、何かやってみよう』と思うじゃないで
すか」と話したそうです。私が子供だったら、「そ
うか」とうなずいたと思います。このほかにも、
「反省の色は何色」等、数々の難問があったそう
です。

子供たちの生活には、こうした「なぜ、なんで、
不思議：」がたくさん湧いてくるのだと思います。
そして、自分で考えたり調べたり、人に聞いたり
して答えを見つけていくところに楽しい学びがあ
るのだと思います。そのために、子供たちに「話
は、目で聞く」ことを今年度の目標として話しま
した。人の話をだまって、しっかりと聞くことが、
理解を深め、考えることに繋がるからです。大人
のかかわりは、子供の話に最後まで黙って耳を傾
け、その後、答えに導くことや一緒に考えて意見
を交わすことだと思えます。親、先生、人の話に
じっくり耳を傾け、考えることができる子どもを
育てていきたいと思えます。ご家庭でもご協力の
程よろしく願っています。

五月生活目標

「学校のきまりを守ろう」

第一週 登下校のきまりを守ろう。

第二週 ろうかは静かに右側を歩こう。

第三週 チャイムの合図を守ろう。

第四週 遊び道具の片づけをしつかりやろう。

道徳教育

道徳部 鈴木 裕太

道徳では「日常生活における基本的な生活習慣
や望ましい人間関係を育成し、未来に夢や希望を
もつ。」ことを教育目標としています。日頃の生
活を道徳的に振り返り、とても価値のあるものだ
と分かる自信がもてます。また、今後起こりう
るトラブルについて考えることで回避することが
できます。子供が未来に夢や希望をもてるよう、
自分の生き方に自信を付けていく時間になりたい
と考えています。

今年度も前年度同様、教科書が採用され授業を
行っています。通知表「あゆみ」の所見に評価を
書くようになります。

六月二三日(日)には、道徳授業地区公開講座が行
われます。子供達の様子をぜひご覧ください。

退職・転出した教職員からの挨拶

お世話になりました

前副校長 井伊 正吾

三年間という短い間でしたが、大変お世話になり
ました。「南蒲小って良い学校ですね。」その間、多
くの方からこのようなお言葉をいただきました。「良
い学校とは？」いろいろな定義はありますが、南蒲
小の場合は、学校と家庭、地域がしっかりとスクラ
ムを組み、子供を育てていることだと思えます。百
周年に向け、益々発展していくことを願っています。

ありがとうございました

前二年一組担任 安島 新一

在職中、お世話になりました。五年間を振り返る
と思えば、運動会や学芸会などの行事です。
毎日の練習で見せる直向きな姿が印象に残っていま
す。いつでも何事にも直向きに取り組んでください。

南蒲小で過ごした七年間・・・感謝！

前六年二組担任 田中 克弥

七年間、子どもたちや保護者の方々、先生方、地
域の方など多くの人に支えられて過ごしてきました。
この七年間の中でも特に昨年度は、運動会の「サ
ムライ」や駅伝大会での二位入賞、涙溢れる卒業式
など、今もなお、胸を熱くする思い出として鮮明に
残っています。子ども達から溢れる程のやさしさと
笑顔を受け取り、感謝の気持ちでいっぱいです。先
生を育ててくれた南蒲小学校は絶対に忘れません！

始まりの時です

前用務主事 菊地 敏子

この度三月三十一日をもって定年退職をいた
しました。二十九年間、多くの方々との出会い、充実
した日々を過ごすことができましたことを、心から
感謝しております。これからは、自分の時間を大切
に楽しく過ごしていきたいと思っております。今年
度も引き続き南蒲小学校で働く事となりました。八
年目になりますが、頑張りますのでよろしくお願
いいたします。

お世話になりました

前家庭科講師 鈴木 里枝

初めて南蒲小学校を訪れたとき、「校舎内が光に満
ちている素敵なお学校だな」と思いました。二年間と
いう短い期間でしたが、元気で明るく、個性あふ
れる子ども達に囲まれ、保護者の方々にもお世話にな
り、楽しく家庭科の授業ができました。本当にあり
がとうございました。

転入した教職員からの挨拶

はじめまして

副校長 佐藤 康隆



みなさんはじめまして。桜が満開で、いろいろな場所に素敵な色取り取りの花が咲いているこの南蒲小学校に来たときにとっても温かみを感じました。

山手線の大崎駅から3分程度、高層ビルに囲まれる御殿山小学校から参りました。オフィス街に発展中の街と比べると、南蒲小学校は非常にアットホームな感じがして、早く南蒲の一員として認められるよう力を尽くしていきたいです。

よろしく願いたします。

教諭 吉田 優美

港区立御田小学校より参りました、吉田優美です。新年度が始まって一か月が経とうとしています。

元気いっぱいの子供たちと毎日楽しく過ごすことができ、うれしく思っています。一人ひとりの良さを見つけ、伸ばしていけるよう指導に努めてまいります。そして、成長を見守っていききたいと思えます。よろしく願いたします。

よろしく願いたします。

教諭 幡野 円香

本年度から南蒲小学校に新規で採用となりました、幡野円香（はたの まどか）と申します。毎日笑顔で挨拶を交わしてくれる子どもたちから、元氣とパワーをもらっています。そんな一人ひとりの笑顔がもっと輝くように、またそれぞれが自分のよさを伸ばし、大きく成長できるように、精一杯務めさせていただきます。よろしく願いたします。

よろしく願いたします。

サポートルーム担任 横 さつき

満開の桜と、明るく元気な子供たちの笑顔に迎えられる、とても清々しい気持ちで南蒲小の一員として仲間入りさせていただきました。子供たちが自分自身のことを知り、大切に思えるように、またその周りの人も大切にできるように一緒に考えていきたいと思えます。どうぞよろしく願いたします。

家庭科を担当します

講師 石川 美由紀

本校、五年・六年生の家庭科を担当します。石川と申します。家庭科の教科だけではなく、これからの生活に必要な知識や技術、人としての仲間を重んじ、実習、裁縫、環境に取り組んでゆきたいと思えます。よろしく願いたします。

あの小学校に・・・

読書学習司書 佐藤 貴子

以前、区内の学校に教員として勤めていた時、京急空港線に乗って出張したことがありました。京急蒲田駅を出て間もなく、左手に小学校が見え、なぜか強く印象に残っていました。京急線も高架化されて、景色はだいぶ変わってしまいましたが、その学校に、読書学習司書として南六郷小学校から異動してきました。どうぞよろしく願いたします。



五月行事予定

※〇囲みは学年

七日 (火)	全校朝会・早寝早起き朝ご飯週間開始 委員会⑤⑥・五時間授業開始① 英語⑤⑥・代表委員会④⑤⑥
八日 (水)	耳鼻科検診全・五時間授業 安全指導・五時間授業
九日 (木)	運動会係児童打ち合わせ⑤⑥
一〇日 (金)	運動会係児童打ち合わせ⑤⑥
一日 (土)	児童集会・三時間授業・算数補習 体育朝会・運動会全体練習 クラブ④⑤⑥・避難訓練
二日 (日)	たてわり班ロング集会・英語⑤⑥
三日 (月)	眼科検診全
四日 (火)	尿検査二次・早寝早起き朝ご飯週間終 伊豆高原移動教室保護者説明会⑤
五日 (水)	音楽集会・家庭学習週間始・クラブ④⑤⑥・尿検査二次追加
六日 (木)	運動会全体練習 短縮五時間授業
七日 (金)	五時間授業・たてわり班遊び 運動会係児童打ち合わせ⑤⑥
八日 (土)	家庭学習週間終・四時間授業①④
九日 (日)	運動会前日準備⑤⑥
一〇日 (月)	運動会
十一日 (火)	運動会振替休業日
十二日 (水)	なんぼーラン開始全・地域巡視開始 地域巡視全
十三日 (木)	PTAバレーボール
十四日 (金)	プール前事前検診全・歯科指導③ 委員会⑤⑥・全校朝会歯科講話 発育測定始・教育実習始 体力テスト始八日まで
十五日 (土)	四時間授業
十六日 (日)	安全指導・地域安全マップ作り④ 定期健康診断・発育測定終 代表委員会④⑤⑥・移動教室事前検診⑤ 三時間授業・児童集会 伊豆高原移動教室始一二日まで
十七日 (月)	セーフティ教室
十八日 (火)	なんぼーラン終了全
十九日 (水)	水泳指導開始・四時間授業
二十日 (木)	五時間授業・環境学習清掃事務所④
二十一日 (金)	劇団四季観劇⑥
二十二日 (土)	道徳授業地区公開講座・五時間授業 短縮四時間授業
二十三日 (日)	
二十四日 (月)	
二十五日 (火)	
二十六日 (水)	

六月の主な行事

